

Meine Heimatgemeinde Kirchberg 2030

Unsere Schule wird keinen Pausenhof mehr haben, aus der Tafel wird ein Bildschirm.

Es gibt keine Spielplätze mehr sondern Rummelplätze.

Es gibt auf den Rummelplätzen alle Spielsachen die sich Kinder wünschen.

Schneefälle ohne Ende.

Wir sind in 23 Jahren zwischen 33-34 Jahre alt.

Es wird mehr Skipisten geben und Schnee der nicht schmilzt.

Die Leute haben viel zu viel Geld, dass sie nicht wissen, was sie mit dem Geld anfangen sollen.

Sie haben Türen, die sich automatisch schließen.

Aus den Häusern werden Villen.

Auch aus den Landkarten werden Filme.

Es werden auch aus den Flüssen Meere.

Aus den Booten werden Luxusschiffe.

Aus den Armen werden Reiche.

Die Tiere werden verwöhnt.

Aus den Hügeln werden Berge.

Aus Wasser wird Mineralwasser.

Aus Handschrift werden Maschinen.

Aus unserer Gemeinde wird eine Stadt.

So wird es sein.

Verena und Nadine
Klasse 4c

